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Anfrage 
  
der Abgeordneten Ing. Lugar, Hagen 
Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend „Auswirkungen der Flüchtlingskrise: Illegal aufhältige Personen“ 
  
Im Jahr 2015 wurden 92.354 Personen aufgegriffen, die illegal in Österreich aufhältig waren. Die 
Zahlen gegenüber den Vorjahren haben sich nahezu verdreifacht. Die Dunkelziffer der illegal in 
Österreich aufhältigen Personen dürfte gewaltig sein. Gleichwohl fehlen erkennbare 
Gegenstrategien der Bundesregierung.  Alles in allen gibt es in diesem Zusammenhang eine 
Vielzahl offener Fragen und Probleme. Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister für Inneres nachstehende 

  
Anfrage: 

  

1. Wie viele Personen sind nach Berechnung Ihrer Experten derzeit unrechtmäßig in Österreich 
aufhältig? 
 

2. Wie viele Personen, die unrechtmäßig in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden jeweils 
im Jahr 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und bisher im Jahr 2016 aufgegriffen?  

 
3. Wie viele Personen, die unrechtmäßig in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden jeweils 

im Jahr 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und bisher im Jahr 2016 an welchen österreichischen 
Flughäfen aufgegriffen? 

 
4. Wie viele Personen, die unrechtmäßig in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 

jeweils im Jahr 2015 und bisher im Jahr 2016 an den Landesgrenzen bzw. bei 
Grenzkontrollen aufgegriffen? 

 
5. Wie viele Personen, die unrechtmäßig in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 

jeweils im Jahr 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und bisher im Jahr 2016 bei routinemäßigen 
Polizeikontrollen aufgegriffen? 

 
6. Wie viele Personen, die unrechtmäßig in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 

jeweils im Jahr 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und bisher im Jahr 2016 bei routinemäßigen 
Kontrollen von (welchen) Behörden aufgegriffen? 

 
7. Wie viele Personen wurden im Beisein von Schleppern jeweils im Jahr 2011, 2012, 2013, 

2014, 2015 und bisher im Jahr 2016 aufgegriffen?  
 

10064/J XXV. GP - Anfrage (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




